



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA
Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com

5 Juni 2011

Tahun II – No. 23

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

KOMUNIKASI SOSIAL DI ERA DIGITAL

Hari Minggu Paska VII ditetapkan sebagai Hari Komunikasi Sosial Sedunia ke-45. Dalam pesannya yang berjudul "*Kebenaran, Pemakluman dan Kesejatian Hidup di Jaman Digital*", Bapa Suci Benedictus XVI mengingatkan kita akan hal-hal penting berkaitan dengan penggunaan teknologi digital dalam berkomunikasi.

Teknologi komunikasi jaman digital memungkinkan orang untuk saling bertemu tanpa dibatasi oleh ruang dan budaya. Melalui jejaring-jejaring sosial yang sudah menjadi bagian integral kehidupan manusia, terciptalah dunia yang benar-benar baru. Proses pengembangan dunia digital ini menuntut permenungan yang serius, karena di dalamnya terdapat hal-hal yang pro dan kontra bagi perkembangan kehidupan.

Sebagaimana halnya dengan semua hasil kecakapan manusia, teknologi dapat dan harus digunakan untuk pelayanan demi kebaikan manusia secara perorangan dan umat manusia secara utuh. Komunikasi di dunia digital bukan hanya merupakan sarana pertukaran data, tetapi merupakan

suatu bentuk berbagi. Komunikasi dipandang sebagai dialog, pertukaran, solidaritas dan penciptaan hubungan-hubungan yang positif. Terutama bagi kaum muda, keterlibatan dalam forum digital melalui jejaring-jejaring sosial membantu melahirkan bentuk-bentuk baru dalam hubungan antar pribadi yang berpengaruh terhadap kesadaran diri dan pencarian jati dirinya.

Harus diingat bahwa komunikasi digital memiliki keterbatasan-keterbatasannya: interaksi sepihak, komunikasi diri yang tidak utuh, dan pencitraan yang palsu. Diingatkan pula bahwa pertemanan secara *online* melalui jejaring sosial dalam dunia virtual tidak bisa dan tidak perlu mengganti kontak pribadi yang bersifat langsung dengan setiap orang dalam kehidupan. Maka, Bapa Suci mengingatkan agar bijak dalam menggunakan teknologi digital, dan hendaknya bertanya: Siapa tetanggaku di dalam dunia yang baru ini? Mungkinkah ada bahaya bahwa aku menjadi kurang hadir bagi mereka yang justru aku jumpai setiap hari?

Kehadiran khas kristiani dalam dunia digital hendaknya menjadi bentuk komunikasi yang jujur, bertanggung jawab dan hormat terhadap orang lain. Memaklumkan Injil melalui dunia digital tidak sekedar memasukkan isi religius secara terbuka ke dalam media, tetapi menjadi saksi di dunia digital itu, dengan mengkomunikasikan, menentukan pilihan-pilihan dan keputusan yang sepenuhnya selaras dengan Injil. Injil yang diwartakan melalui internet harus terjelma dalam dunia nyata berhadapan dengan saudara-saudara yang dijumpai setiap hari. Dalam pewartaan iman, hubungan yang langsung tetaplah menjadi hal yang fundamental.

Bila kita kaitkan dengan pesan Injil hari Minggu ini, bolehlah kita simpulkan, bahwa komunikasi sosial kita sebagai orang kristiani haruslah bersumber dan berpola pada komunikasi Yesus dengan Bapa dan dengan murid-murid-Nya. Dalam komunikasi-Nya dengan Bapa dalam doa, Yesus berkata bahwa Ia telah *menyatakan Nama* dan *firman Bapa* kepada murid-murid-Nya (Yoh 17: 6.8ab), sehingga mereka *tahu* bahwa Yesus dan segala yang diberikan kepada-Nya berasal dari Allah (Yoh 17:7.8cd). Komunikasi sosial Yesus membawa orang kepada kebenaran. Demikian pula hendaknya komunikasi sosial kita.

Rm. H. Natawardaya, Pr.
St. Maria Regina, Bintaro Jaya

SEMINAR PENDIDIKAN SEKS ANAK usia 9-12 th

Seminar diadakan Minggu 29 Mei 2011, pkl 09.00-11.00 Wib oleh team dari ibu **Ratih Andjayani Ibrahim MM, Psi dari PT Personal Growth**, di kediaman **Bp/Ibu Felix Bambang**, Wahid Hasyim Bintaro dengan **peserta 20 anak**. Seminar dimulai dengan pertanyaan mengenai **arti SEKS** kepada anak-anak dan juga ditayangkan film lucu mengenai pria dan wanita yg mulai puber, **banyak jawaban lucu** yang didapatkan dari anak-anak seputar SEKS karena ketidaktahuan mereka akan hal ini.

Selesai seminar anak-anak menyantap makan siang berupa spagety, aneka snack, puding & es cream. Sebelum pulang dibagikan goodybag berisi aneka buku cerita dan kotak pencil dari Gramedia dan Sertifikat Seminar dari Panitia.

Terimakasih kepada Kawil-2, Kaling Wil-2, Panitia, Sponsor, Seksi Bina Iman Anak dan Remaja lingkungan Yakobus, orangtua yang mendukung dan berpartisipasi dalam acara ini. Tuhan Memberkati.

JADWAL TUGAS LITURGI

Hari Raya Pentakosta

PS. 565, 828, 569, 964, 572, 573, 575.

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 11 Juni	17.00	WIL. III	Wahyu (Wil. IV), Roberto (Wil. II)
Prodiakon : Joachim Sulisty, Stefanus Saginim Hadi Susanto, FA. Joko Galungan, Anastasia Christa Nunuk, Johannes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo.			
Minggu, 12 Juni	06.30	WIL. V	Wiwie (Wil. III), Ibu Yena (Wil. VI)
Prodiakon : Rudolf Leonard Kowel, Andreas Djonowarjoko, Heribertus Darno, Josef Sudiarto			
Minggu, 12 Juni	09.00	PS. SanMaRe / Tatib WIL. VI	Michelle (Wil. I), Eva(Wil. I)
Prodiakon : Vincentius Hendrawan T., Laurentia Aryati Darmasi, Johannes Sumardi, FA. Soedjarno, Silverter Okky Djuandi S, Margareta Linggarwati Ibrahim, Victor Toto Sudytio, RM. A. Soedjono Respati, Fransisca Tri Darmawati, Julita Engelbertha Dumatubun, Ignatius Soeprapto, Markus Benni Saptiyanto.			

Hari Raya Tritunggal Maha Kudus

PS. 580,835, 964, 581, 578, 582

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 18 Juni	17.00	St.Yoh. De Britto	Thomas (Wil. VI), Wiyono (Wil. VI)
Prodiakon : FA. Joko Galungan, Kamilus Arifin Lasimin, Vincentius Hendrawan T., Yoseph Deddy Kurniawan, Antonius Indarahardjo, Rudolfus Rudy Trisnanta D.			
Minggu, 19 Juni	06.30	St. Gregorius	Ria (Wil. IV), A. Yasmine (Wil. IV)
Prodiakon : Johannes Sumardi, Fransiskus Xaverius Margiono, Antonius Haryono Widarta, Joachim Sulisty.			
Minggu, 19 Juni	09.00	Sta. Agatha	Osa (Wil. III), Luis (Wil. III)
Prodiakon : RM. A. Soedjono Respati, Marta Maria Elfian, Leonila Fransiska Rini Nilawaty, Aloysius Eko Prihadi, Paulus GL Sarwanawadya, Stefanus Saginim Hadi Susanto, Anastasia Christa Nunuk, Johannes Pudjiastoto, Justinus T. Mujiharjo, Andreas Djonowarjoko, Heribertus Darno, Rudolf Leonard Kowel.			

Pengumuman :

1. Akan menerima Sakramen Pernikahan

- a. Recky Theodorus Karundeng dengan Claudia Laloan – Lingk. Andreas IV : Pengumuman III
- b. Yohanes Supartono (Lingk. Emmanuel) dengan Veronika Yenny Indra Ningrum - Paroki Sta. Monika BSD : Pengumuman III
- c. Petrus Rinto Pangihutan Siboro Lingk. Yakobus dengan Nun Lila Alodia Sitanggung – Ciracas : Pengumuman II

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

2. Pertemuan Ibu-ibu Paroki Santa Maria Regina

Bulan Juni dengan tema “**Pengelolaan Sampah Rumah Tangga**” Pembicara : **Ibu Endang Sutardjo**. Pertemuan akan diadakan pada hari : **Kamis, 9 Juni 2011, pukul : 10.00 - 12.00 wib, bertempat di Ruang Kelas It 3 Gereja Santa Maria Regina**. Kami mengharapkan kehadiran seluruh ibu-ibu paroki.

3. Meditasi Kitab Suci

Meditasi Kitab Suci untuk sementara waktu libur mulai tanggal 04 Juni dan akan mulai berkegiatan kembali tanggal 16 Juli.

4. Ziarah ke Roma

Pada tanggal 23 Oktober 2011 di Roma Paus Benediktus XVI akan mengukuhkan sebagai **Santo, Uskup Guido Maria Conforti, pendiri Misionaris Xaverian (S.X)**. Pada kesempatan ini kita diundang ziarah ke Roma dan Parma selama 15 hari. Siapa yang berminat untuk ikut ziarah dan kanonisasi, dapat mengambil brosur Conforti dan ziarah di Sekretariat Paroki SanMaRe. Salam P. Germano, SX.

5. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H.W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
dengan perjanjian melalui telpon 745 9715/ 16

QQ BIRO JASA

Melayani Jasa Pengurusan :

Akte Perkawinan sipil Rp. 500.000,-, Akte Kelahiran, Akte Kematian. STNK, BBN, Mutasi, BPKB, KIR, Tilang. SIM Lokal & Internasional, Paspor, SKBRI, Ganti Nama KTP, NPWP, SIUP, TDP, Izin Domisili.

Menyewakan paket mobil pengantin, mulai dari Rp. 1.500.000,-

Menerima pesanan BACANG, ICE PUTER, ICE DOGER.

Menyediakan permainan Barongsai, LIONG untuk pesta, HUT, dll.

Hubungi:

PASUTRI KIKI – TENNY

7486 3431 – 7486 3433, 0812 8055 249, 0817 6700 177, 7066 9660, 9369 4180

Dokumen diambil & diantar

01-1/VI/2011